

“Hablando El Mismo Idioma”

No nos debemos de olvidar que los maestros debemos de adaptarnos a cualquier tipo de cambios, si nosotros damos ese primer paso podemos conectar con nuestros alumnos de una manera adecuada.

Debemos de entender nosotros como maestros que desafortunadamente ya no somos la única fuente de conocimiento en el aula, pero si somos los únicos guías, los únicos que somos capaces de filtrar esa gran cantidad de información a nuestros alumnos.

En el salón de clases siempre el maestro debe de fomentar un ambiente agradable de aprendizaje donde el alumno participe y sea el centro del aprendizaje y nosotros como docentes debemos de facilitarle los recursos que estén a su alcance y a su vez diseñar contenidos claros, útiles y adaptados a los alumnos.

Algunas actividades que podemos desarrollar para que los alumnos hablen el mismo idioma, inclusive también se pueden desarrollar junto con los padres de familia como pueden ser conversaciones activas, compartir historias orales, leer libros juntos, juegos de escucha como simón dice, lo que mas me gusta de estas actividades es que los alumnos participan y son participes de su propio conocimiento también permite la comunicación entre alumnos, padres de familia y maestro.